

じこもつうしん 「ZIKOMO 通信」

2024.12月号
JICA 海外協力隊 木村直
マラウイ

みなさんこんにちは！12月のマラウイの学校では、1学期末テストが実施されています。通常学級では、算数や英語、社会などの教科試験が実施されています。支援学級では、現地語のチエワ語のほかに算数や英語のテストがありました。今回は1学期の授業でおこなった学校での活動について紹介します(^^♪

【クッキングクラス】

みんなで手作りした、ペーパーブリケットを使ってクッキングクラスを実施しました。「チップス」と「パラ（ポリッジ）」をつくりました。おいしかったです！



チップス（フライドポテト）



家庭科室はないから
外で調理するよ！！
どうやって火をつけるのかな？
お家でもお手伝いしようね！！

【アップサイクル・マーケット】

授業では廃材を使ってキーホルダーやイヤリング、ペーパーブリケット、ドアマットを作成しました。作品の展示を兼ねて学校でマーケットを実施しました！！ほかにもファーマーズマーケットへも出店ができました。(^^)/

小さい残った炭と、古紙と砂を混ぜて、丸くして乾燥させたら、ブリケットができるよ



ペットボトルを切って、アイロンで溶かして作ったよ

テーラーからもらった不要布でマットをつくったよ

